



Guadalajara, Jal., 24 de junio de 2022
Boletín de prensa

UDG y Talent Land becarán a más de 350 mil alumnos para Jalisco Talent Land 2022

Con el fin de fomentar el talento en todos los sectores de la sociedad con interés por la ciencia, la tecnología y el emprendimiento en cualquiera de sus áreas, este viernes **se anunció la alianza estratégica entre la Universidad de Guadalajara y Talent Land con la que becarán a todos los alumnos de la máxima casa de estudios para participar en la quinta edición de Jalisco Talent Land 2022, que se realizará en Expo Guadalajara del 20 al 24 de julio** del presente año en formato híbrido, presencial y digital.

En total, **la Universidad de Guadalajara, a través del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA) becará a los más de 350 mil alumnos que comprenden la comunidad universitaria con entradas digitales.** Además, contarán con un descuento del **75% en los ingresos presenciales para el resto de la comunidad, con un costo final de 990 pesos.** Los alumnos pueden tramitar su ingreso en: www.talent-land.mx/udg/

El CEO Internacional de Talent Network, Raúl Martín Porcel, resaltó que **la intención con esta alianza es democratizar el acceso a Talent Land a todos los alumnos de la Universidad de Guadalajara**, ya sea de manera presencial y digital.

“Queremos con esta alianza que cualquier alumno de toda la Universidad de Guadalajara tenga acceso a nuestro evento. Todo el plantel de estudiantes de toda la Universidad de Guadalajara van a poder estar en directo, van a poder disfrutar las grabaciones todo el año y hacer todo networking con toda Latinoamérica”, detalló.

Martín Porcel reconoció la gran experiencia de encabezar un proyecto como Talent Land, **un evento en el que muchos talentos que participaron y ganaron en las diferentes competencias** y retos que se presentaron en los últimos cinco años; al día de hoy **han regresado con sus empresas consolidadas, queriendo retribuir a las nuevas generaciones** lo que aprendieron en Talent.

“Personalmente creo que es un honor poder dirigir esto porque hay cosas que no se pueden comprar, como ver a los chicos que ganaron en 2018 ese hackathon, hoy en este año están regresando como patrocinadores del evento. Lo que dicen ellos es que queremos devolver lo que Talent Land nos ha dado”.



Por su parte, **el rector del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA), Gustavo Padilla Montes, destacó** la necesidad de que los alumnos de la UDG **puedan transformar al mundo con conocimiento**, puedan afrontar los grandes cambios y retos que se viven por la implementación de la innovación y la tecnología.

“Tenemos que darnos cuenta de que en este México, la única manera de que podemos transformar la realidad en la que nos transformamos, marcada por brechas, por pobreza, por falta de recursos, tendría que ser a partir del conocimiento, a partir de otras premisas por las cuales si podemos cambiar a esta sociedad”, dijo.

Padilla Montes también se dijo comprometido con que la ciencia y el conocimiento sea transferido a la sociedad en general con grandes eventos como Talent Land, que fomenten el desarrollo del talento en temas como: tendencias naturales, inteligencia artificial, ciberseguridad, Machine learning, ciber human, el metaverso, realidad virtual, arte digital, economía creativa, industria 4.0, industrias aeroespacial y automotriz, emprendimiento social y solidario, de alto impacto para la sociedad.

“El gran reto es que Talent Land se quede en el CUCEA de manera permanente y no sólo sea un evento de unos sólo días, sino que se viva de forma constante el desarrollo del talento dentro de nuestra comunidad”, finalizó.

Los alumnos becados con su entrada digital tendrán acceso a la plataforma Talent World, en donde se encuentra toda la comunidad de talento y desde la cual podrán conectar con más de dos millones de talentos de toda América Latina. Misma comunidad que mantendrá actividades durante todo el año, con el fin de seguir desarrollando su talento y encontrar un espacio con personas que comparten sus mismos intereses y gustos.

En el evento también estuvieron presentes: Carlos Iván Moreno Arellano, Coordinador General Académico y de Innovación de la Universidad de Guadalajara; Yolanda Martínez Mancilla, Líder global de la iniciativa GovStack en la Unión Internacional de Telecomunicaciones y directora honoraria del Programa Interdisciplinar del Centro para la Sociedad Digital del CUCEA; José Luis Santana Medina Director de la División de Gestión Empresarial del CUCEA Ruben Masayi González Uyeda, coordinador del Consejo Social del CUCEA y Coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ); Daniela Gómez Montemayor, Directora Centro de Innovación para el Aceleramiento al Desarrollo Económico y Social (CIADEyS) y Programa Ecosistema de Innovación y Emprendimiento Social 8; Andrea Murillo Guerrero, Coordinadora de Talent Education.



Para conocer la agenda completa y todas las actividades de Jalisco Talent Land 2022 se tiene disponible el sitio oficial: www.talent-land.mx

Para Talent Network es un gran placer contar con la presencia de los medios de comunicación, es por eso que quedará habilitado el **Registro de Prensa** para su acreditación a **Jalisco Talent Land 2022**: www.talent-land.mx/prensa/registro

Stefanny Soriano

Directora de Comunicación

stefanny.soriano@talent-network.org

móvil: 3313027630